



Sin aclarar, uso de 1,500 mdp en las 16 alcaldías

PATRICIA RAMÍREZ

De acuerdo con la revisión de la Cuenta Pública del año pasado, la Auditoría Superior de la Federación determinó observaciones por mil 500 millones de pesos en las 16 alcaldías de la Ciudad de México. Entre las primeras cinco se ubican:

- 1.- **Magdalena Contreras**, tuvo observaciones por 180.2 millones de pesos.
- 2.- **Cuauhtémoc**, 124.5 millones de pesos.
- 3.- **Tláhuac**, 109 millones de pesos.
- 4.- **Álvaro Obregón**, 84.4 millones de pesos.
- 5.- **Venustiano Carranza**, 61.2 millones de pesos.